

上田 昌哉 議員 (主な答弁者・・・都市政策部長)
エビデンスに基づき、刈谷城建設の中止を!!
 ― 今後も市民公園づくり会議の中で意見を伺いながら取り組む ―

問 刈谷城建設に当たっては、市民アンケートやパブリックコメントをする必要があるのでは。
答 亀城公園については魅力あふれる公園づくり構想の策定過程において、出張アンケートやパブリックコメントを実施し、幅広く意見を伺っていききたい。

問 刈谷市の歴史的建造物といえばI.E.E.Eマイルストーン
山本 シモ子 議員 (主な答弁者・・・企画財政部長)
地方消費税交付金を財源に、困っている人への支援を!!
 ― 新たに個別の事業を実施するための財源という認識はない ―

問 市税等の滞納状況は。
答 国民健康保険税を含む滞納者数は5,314人である。

問 消費税が格差と貧困をさらに広げている。地方消費税交付金の40億5千万円を困っている人の支援に充てるべき。
答 地方消費税交付金の約20億2千万円は、社会保障施策に係る経費に充てている。残り約

加藤 幹樹 議員 (主な答弁者・・・生活安全部長)
犯罪被害者に対する支援給付の体制づくりと条例制定を!!
 ― 県の動向等を注視しながら検討していく ―

問 犯罪被害者の支援は、自治体でどのような支援を受けられるかが重要となるものの、犯罪被害者支援条例の有無によって自治体における支援に格差が生じている。本市は、犯罪被害者に対して支援給付を目的とした条例が制定されていないが、現在、犯罪被害者に対して、どのような支援をしているのか。
答 相談窓口の設置や犯罪被害者給付制度の情報提供などを行っている。

問 令和4年2月愛知県定例議会において、犯罪被害者等支援条例が提出されたが、今後の

白土 美恵子 議員 (主な答弁者・・・市民活動部長)
おくやみ窓口を開設することのメリットは!!
 ― 手続時間の短縮と、他の窓口比べ、落ち着いて手続ができる ―

問 令和3年9月議会などで質問した「おくやみ窓口」が4年度に新規に開設する。死亡に伴う様々な手続をワンストップでできるこの窓口の概要は。
答 1日3組程度の予約制とし、市内に住民登録されていた方の御遺族を対象とする。令和4年7月に開設を予定し、市役所1階の休日夜間受付において、

牛田 清博 議員 (主な答弁者・・・教育部長)
給食で有機農産物を増やすために品質管理の向上を
 ― 食の安全はハサップの考えに基づき衛生管理を実施している ―

問 「食育」は教育行政方針の家庭・学校・地域の連携の基本になると考えるが、見解は。
答 給食時間での郷土料理、地元食材の紹介や、地域の方との米作りなど、地域とのつながりを意識した取組をしている。

問 急速にデジタル化する教育には「デジタルシテイズンシップ教育」が必要だが見解は。
答 当該教育の推進は国の動向を注視していく。

問 小学校1クラス平均は刈谷市31.5人、全国23.4人である。少人数学級に向けたプロジェクト設置が必要だが見解は。
黒川 智明 議員 (主な答弁者・・・企画財政部長)
将来を見据えた刈谷スマートシテイ構想の取組を!!
 ― 企業等の先端技術を活用し、持続可能なまちづくりを進める ―

問 刈谷市におけるスマートシテイの考え方は。
答 企業等と協働し、持続可能なまちづくりを進める有効な手段の一つと考える。

問 スマートシテイ構想は第8次総合計画に対し、どのような位置づけで推進するのか。
答 第8次総合計画に沿ったものにする必要があると考える

3月定例会における新型コロナウイルス感染症への主な対策

- 傍聴者の間隔を空ける
- 議員、理事者はマスクを着用
- 換気を約30分ごとに実施
- 質問質疑の持ち時間を60分から50分に短縮
- 議場等の各席に間仕切り設置

ロシアによるウクライナへの侵攻に関する決議

ロシアは、一方的にウクライナへの軍事侵攻を開始し、首都キエフをはじめ各都市での度重なる戦闘により、子どもを含む一般市民にも多数の死傷者が出ている。

このようなロシアの行動は、かけがえない命と財産を奪う人権侵害であるとともに、国際法の深刻な違反であり、国連憲章の重大な違反である。さらに、核の威力を背景に威嚇をする行為は、断じて容認することができない。

本市には、世界で活躍する企業も多く、国際情勢の不安定化による影響は計り知れない。

よって、国際秩序を力により現状変更しようとするロシアに対し、厳重に抗議するとともに、即時に攻撃を止め、ウクライナから無条件かつ完全に撤退することを強く求める。

以上、決議する。

令和4年3月7日

刈谷市議会

議会トピックス

議員研修会を実施 (3月29日)

【講師】 弁護士 金岡 宏樹 氏

【テーマ】 公職選挙法と議員活動 SNSやインターネットを活用した議員活動の注意点など

編集後記

かけはし

◆ 新型コロナウイルスはウイルスが変異する度に感染力を増しています。次の波に備え、引き続き感染症対策の徹底に御協力をお願いいたします。

◆ 市は「ゼロカーボンシテイ」を表明しました。脱炭素社会の実現と電力の地産地消を推進し、二酸化炭素の実質排出量ゼロを目指します。市民・企業の皆様と行政がワンチームで進められるよう市議会もその役割を担ってまいります。

◆ ロシアの侵攻により、ウクライナでは都市が破壊され人々の生活が奪われました。武力による攻撃はあってはならず、本市議会はこの事態を強く抗議する決議を可決しました。一刻も早く平和と日常生活を取り戻すことができるよう心からお祈りいたします。

◆ 今年度は第8次総合計画や行政のデジタル化など、皆様の生活がさらに快適になるよう様々な検討をします。皆様と行政の「かけはし」を担う市議会を今後もよろしく願います。

(議会広報委員会)



犯罪被害者等支援シンボルマーク「ギョuttoちゃん」(警察庁)



ICTを正しく扱う能力を高め、幅広い市民活動をする能力も得られる教育を